

## **Kegelsportclub (KSC) Dünsberg**

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 30. Oktober 2010 um 21:22 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. Juni 2017 um 12:57 Uhr

---

Der KSC Dünsberg wurde in der TSV-Jahreshauptversammlung 2010 als neue Abteilung in den Verein aufgenommen.

Die Keglerinnen und Kegler trainieren auf der Kegelbahn in der Mehrzweckhalle Königsberg. Die Herren treffen sich dienstags ab 18 Uhr, die Damen trainieren mittwochs ab 19.30 Uhr.

Beim Sportkegeln wird im Wechsel in die Vollen und auf Abräumen (8x15 Wurf) mit Gassenzwang gespielt.

In die Vollen = nach jedem Wurf werden alle neun Kegel wieder aufgestellt  
Abräumen = alle neun Kegel (Ausnahme: Der Kranz = alle außer dem mittleren Kegel, dem „König“) müssen -meistens mit mehreren Würfen- umgeworfen werden.